

Kanoniere böllern auf der Pfalz Tilleda

Vom 15. bis 18. August treffen sich die Mitglieder des Verbandes Deutscher Schwarzpulverkanoniere auf der Königspfalz in Tilleda zum 13. Böllerschützentreffen. VDSK-Präsident Volker Grabow sprach über den Stand der Vorbereitungen.

Wie viele Kanoniere werden denn in Tilleda dabei sein?

Mehr als 50 Gruppen haben sich angemeldet. Es wird also ein buntes Lagerleben auf der Pfalz geben.

Was erwartet denn die Besucher der Königspfalz?

Ab Donnerstag reisen die Kanoniere aus der gesamten Bundesrepublik an und schlagen



Volker Grabow

FOTO: SCHUMANN

ihre Zelte auf. Am Samstag ist der Hauptveranstaltungstag mit Feldgottesdienst, einer Geschützweihe und natürlich Geschützfeuer und Nachtböllern.

Gibt es eine besondere Attraktion?

Am Samstagabend sind ein Feuerwerk und eine Nachtflugshow geplant.